



NEWEN AFROBEAT

Newen Afrobeat es la primera orquesta de afrobeat en Chile. Formada el año 2009, es la respuesta desde esta parte del planeta al estilo creado por Fela Kuti. La música de Newen Afrobeat es la unión de la tradición africana con el patrimonio musical latinoamericano y esto se ve reflejado en el nombre con que fue bautizada la banda. "Newen" es una palabra tomada del mapudungun, lengua del pueblo mapuche, uno de los principales pueblos indígenas de Chile. "Newen" significa fuerza o el espíritu que se manifiesta en todas las cosas. Newen Afrobeat es entonces afrobeat con fuerza, con espíritu.

Tal como decía Fela Kuti, "La música es el arma" y esta consigna está siempre presente en la propuesta de Newen Afrobeat. Sus letras recogen la inquietud de las nuevas generaciones que quieren ver un nuevo mundo, un mundo libre donde podamos reconocer que siempre hemos sido Uno. Este mensaje ha hecho eco en las nuevas generaciones de jóvenes chilenos que ya no tienen miedo a decir la verdad, a bailar y a cantar con fuerza por su libertad en el marco de una sociedad que está despertando.

Una mención especial merece la potencia de su show en vivo. Newen Afrobeat, más que una orquesta, es una familia en busca de la expresión genuina a través de la música y la danza. En la actualidad, está conformada por quince músicos. La gran calidad de su presentación en vivo los ha llevado a escenarios importantes dentro de la escena chilena y a grandes festivales como Lollapalooza Chile 2012 y Siempre Vivo Reggae 2013, entre otros.

El año 2013, Newen Afrobeat grabó en vivo su primer disco homónimo en Estudios del Sur y Estudios Triana, con nuestro amigo e ingeniero Gonzalo "Chalo" González y como asistente Jaime "Humitas" García. El 22 de diciembre del mismo año, se lleva a cabo el lanzamiento, como el primer álbum de afrobeat chileno, en el parque Juan XXXIII, con un concierto gratuito y al aire libre que reunió a más de 2 mil personas de todas las edades.

Este año 2015 están de vuelta de su primera y exitosa gira por Brasil en Sao Paulo. Una experiencia que los ha aproximado más a la raíz africana y a bandas y dj's del circuito internacional de afrobeat tales como Dj Tudo (Brasil), Dj Mukambo (Bélgica), Bixiga 70' (Brasil) y Abayomi (Brasil), como también a la gente y el sentimiento masivo de goce que entrega este estilo musical. Regresan recargados a Chile, estrenando la producción audiovisual de su interpretación de "Upside Down", original de Fela Kuti (1976), la cual ha rápidamente sido escuchada y viralizada en redes sociales con el reconocimiento de Sandra Isadore, cantante original del tema, como también de Duke Amayo (Antibalas, USA); en Nigeria, por parte de la familia Kuti, y recientemente han conocido y estrechado lazos de amistad y fraternidad con Carlos Moore, biógrafo oficial de Fela Kuti. ■

Más Información:

www.newenafrobeat.com
 @NewenAfrobeat
 fanpage: Newen Afrobeat
 afrobeatchile@gmail.com